



Gran éxito de participación en el VIII Memorial María García-Estrada

JORNADA, S/C de Tenerife

El pasado sábado tuvo lugar en las instalaciones del RCGT una nueva edición del ya tradicional torneo amateur de golf. Memorial María García-Estrada. Un éxito para esta Fundación que investiga el sarcoma desde el año 2005 y que ya ha puesto en marcha 5 líneas de investigación.

Por la noche se celebró la ya también tradicional cena y entrega de premios, a la que acudieron no solo los participantes, sino también numeroso público y amigos.

La recaudación obtenida en esta VIII Edición del Memorial María García-Estrada, que ascendió a 27.300 euros, se destinará a sufragar parte de los gastos de la última línea de investigación iniciada el pasado mes de enero, en el Centro de Investigación del Cáncer en Salamanca a cargo del doctor Enrique de Álava.

En esta oportunidad, en lo deportivo, el equipo formado por los golfistas Isabel Sánchez Jubindo y Francisco Javier Rodríguez Afonso se adjudicó la victoria. También alcanzaron trofeo las parejas formadas por Humberto Hernández Martín y Humberto Hernández García, en segundo lugar, y la formada por Arturo Valle Caballero y Manuel Valle Lopera, en tercer lugar.



Isabel Sánchez Jubindo y Francisco Javier Rodríguez, vencedores./ CEDIDA

Este año, el Memorial María García-Estrada quiso además rendir un pequeño homenaje al profesor de golf de María, José Antonio Jorge, fallecido recientemente, otorgando un premio especial a la mejor pareja scratch formada por Efrén García-Estrada y Luis Cla-

verie.

Finalmente, también obtuvieron premios hasta el décimo clasificado en las otras modalidades, el drive más largo de señora y caballero y el premio a la bola más cerca del hoyo también en categoría femenina y masculina.